

## Encuentro regional de viudas en Albacete con la participación de Miguelturra

Roman Rivero, alcalde de Miguelturra y Elena Sobrino, concejal de Igualdad e Infancia participaron en la Asamblea Regional de Viudas de Castilla-La Mancha, el pasado sábado día 24 de Abril, en un encuentro celebrado en Albacete. En el encuentro participaron 1.200 mujeres viudas desde todos los rincones de la región en la que la Asociación de Viudas de

Miguelturra no podía faltar. Fueron un total de 43 mujeres de Miguelturra las que se trasladaron y participaron en este encuentro.

El Acto fue inaugurado oficialmente por José M<sup>a</sup> Barreda presidente de Castilla-La Mancha quien hacía referencia a Miguelturra por ser el lugar elegido para el Encuentro Regional de Viudas del próximo año 2011.



**Componentes de la directiva local junto al alcalde. Román Rivero**



### Agradecimiento del Pequeño Comercio.

Les agradeceríamos, si a bien tienen, de publicar este pequeño escrito, para dar las gracias a todas las personas que participaron en el desfile que lo hicieron con mucho entusiasmo e ilusión y al público por su asistencia y sobre todo por su gratitud y generosidad de dar voluntariamente un donativo, en ayuda a las Asociación de Lucha contra el cáncer.

De nuevo, damos las gracias a todos en general, por su ayuda, colaboración y asistencia, a todos los acontecimientos que estamos realizando, porque nos ayudan de una forma desinteresada, a una ilusión y aun mayor conocimiento de todos los comercios que hay en Miguelturra, y en especial al BIM por publicar todos los actos y acontecimientos que hace esta asociación.

Sin otro particular, les saluda atentamente.

Paco Briñas

## El CEIP «El Pradillo» celebra el Día de Europa



El día 10 de mayo, los alumnos del Colegio «El Pradillo» conmemoraron el 60 aniversario de la Unión Europea. Todos los cursos habían trabajado anteriormente en diversos aspectos y contenidos sobre Europa: sus ríos más importantes, sus monumentos más emblemáticos, sus banderas y platos típicos, etc.

Durante el acto de conmemoración del día 10, en cada una de las tutorías se les explicó el significado de la Unión y por qué se produjo esta asociación de países, que se ha

ido agrandando hasta formar el grupo de los 27 de hoy día.

En el tiempo de recreo, los alumnos bailaron danzas típicas de cinco países europeos (Dinamarca, Suecia, Portugal, Francia y Austria) y los mayores de 6º curso tocaron el Himno de Europa con sus flautas.

A continuación todos degustaron un «desayuno europeo» consistente en: un yogurt griego, una porción de pizza italiana, otra de tortilla española, queso holandés y las típicas «chips» del Reino Unido.

Desde aquí damos las

gracias a todas las madres/padres que colaboraron en traer estos alimentos de casa y prepararon un exquisito «buffet». También gracias a todos los que colaboraron económicamente para comprar los productos necesarios.

Mostrar también nuestra satisfacción por la celebración de una actividad complementaria más, ya que pensamos que son instrumentos muy importantes para motivar y ampliar el aprendizaje de nuestros alumnos.

### DIA DEL ÁRBOL

## Unos 200 niños plantaron cerca de 1000 árboles y arbustos

\*Unos doscientos niños de infantil y primaria vivían una intensa jornada en el paraje del polígono Ganadero donde se trasladaban junto a profesores y padres para celebrar el Día del árbol 2010 en convivencia con la naturaleza.

Un año más, el Área de Desarrollo Sostenible en colaboración con los Centros Educativos de educación primaria, organizaban esta cita al aire libre con el objetivo de concienciar a los más pequeños en la necesidad de cuidar el entorno y respetar las plantas, fomentando su participación a través de una plantación masiva. Como es costumbre se subía a la sierra San Isidro.

Los escolares, distribuidos en grupos se trasladaban por turnos hacia esta nueva zona, previamente preparada por

los técnicos municipales, para que pudiesen llevar a cabo la plantación. A lo largo de la mañana se plantaron especies distintas de arbustos como: tomillo, coscoja, murillo, jara, espino, salvia o romero; y árboles como la encina o pino piñonero. En total 1000 plantas autóctonas.

La Concejalía y los centros educativos dan a conocer a los alumnos las especies de árboles y arbustos propias de nuestra zona, descubriéndoles algunas curiosidades sobre ellos y enseñándoles las técnicas básicas de siembra de semillas y transplan-

tado de plántones.

Todos los niños han plantado su «árbol» y disfrutaron de una agradable y soleada mañana y tras la plantación de árboles disfrutaron de los juegos en común con sus compañeros y en plena naturaleza ya que también se impartieron

talleres, se repartieron zumos y frutas. Además de un pequeño invernadero casero con semilla para que los peques puedan cuidar su árbol (un frutal) y más tarde puedan tranplantarlo.

Los niños fueron desplazados a la zona en autobús.





**Descargue el Boletín Informativo Municipal**  
 en formato Digital, en tan sólo 2 clics:  
**CLIC 1.** «Medios» (De Comunicación)  
**CLIC 2.** Elegir el mes a consultar  
 (disponibles los BIMs de 2006 a éste)


**miguelturra.es**  
 CIUDAD DIGITAL

email web: [contactar@ayto-miguelturra.es](mailto:contactar@ayto-miguelturra.es)